



Cada año, jóvenes representantes de nuestra ciudad, participan en varias disciplinas deportivas como atletismo, fútbol, cultura, ciclismo, tenis de mesa, bádminton, etc., logrando su clasificación a los juegos más inclusivos del país: las Finales Nacionales Evita, la competencia deportiva de Argentina organizada por la Secretaría de Deporte de la Nación.

{loadposition face}Éstos son la antesala de futuros deportistas y una oportunidad para disfrutar de una experiencia de vida que contribuye a la integración, la formación y la competencia.{loadposition gif-2018}Como Concejo Deliberante, debemos promover los talentos de los jóvenes de nuestra ciudad, asegurando la participación de los valores locales y su proyección provincial, nacional e internacional.

Creemos que incentivar a nuestros deportistas a través de un reconocimiento por los logros alcanzados conlleva a que continúen esforzándose en su disciplina, como también así estimula a nuevos jóvenes a iniciarse en el deporte en busca de mejorar su calidad de vida en varios aspectos.

Por esta razón, el Concejo Deliberante de Mercedes otorgará una beca mensual para los medallistas provenientes de los Juegos Evita 2018.

{loadposition ferreteria-2017}